

9 第三者評価結果に対する福祉サービス事業者のコメント（別添4）

（令和元年12月10日記載）

- ・第三者評価を受け、アンケートを書く中で、保育園運営にあたり細かな部分まで記載されており自分自身、確認や課題が見えてることができました。それを受け、これから学ぶことも多くあることにも気づかされました。
- ・評価項目・評価細目の部分で今までやってきたことの見直しができました。その中で長時間保育の在り方は今まで職員間でも話し合いをもち職員を増員するなど対策をしてきましたが、人数も多く家庭的にゆったりと過ごす環境とはいえず、コメントにもいただきましたが改善の必要性があります。現状の中でできる工夫を考えていきたいと思います。
- ・今の時代物騒な事件など起きているなか、大事な子どもたちの命を守る点においては訓練等を行う中でも課題があります。不審者訓練を行う中で職員が連携をとり動けるようしっかり対策をこれからも行っていきたいと思います。
- ・子どもの育ちのなかで園と家庭との協力は不可欠なのでこれからも細やかな対応に心がけ信頼感をもってもらえるような保育をしていきたいと思います。また、共に子ども一人一人の成長を温かく見守っていきたいです。
- ・今回、職員全員でアンケートを受けたことで共通認識ができたように思います。評価結果で課題点においては、少しずつみんなで考えていきたいと思います。これからの東保育園がより素敵なお園になれるよう和をもってこれからもみんなで子どもたちや保護者と向き合っていきたいと思います。

※公表の同意をした場合は、評価機関に電磁的に作成し電磁的に保存した媒体及び当該媒体を出力した書面（署名及び押印をすること）を提出すること。

※評価機関は、福祉サービス事業者から提出のあった当該書面を県へ提出すること。

佐久市立東保育園

副園長 宮沢 恵 印